

In Morea, in der Gegend, wo Sparta lag, wohnt ein sehr tapferer Volksstamm die Mainotten genannt, welche sich nie den Türken unterwarfen. Sie behaupten, Nachkommen der alten Spartaner zu sein.

Die kleinen Inseln Hydra und Spezzia sind volkreich, und von einem sehr tapferen Völkchen bewohnt, welche den Türken sehr tapferen Widerstand leisteten. Die Insel Antiparos ist bekannt durch eine unterirdische Höhle oder Grotte. (Siehe nachstehende Abbildung.)

7. Westlich von Griechenland liegen im ionischen Meere die ionischen Inseln, 7 an der Zahl, von Griechen bewohnt, und unter englischem Schutze stehend. Auch gehört den Engländern die kleine, aber sehr bevölkerte und befestigte Insel Malta, zwischen Sicilien und Afrika.

46. Stunde.

Asien.

Größe. Grenzen. Klima.

1. Asien ist der im Osten von Europa liegende große Erdtheil, welcher durch Rußland mit Europa, und durch die Landenge von Suez mit Afrika zusammenhängt. Asien ist der größte Erdtheil, 4mal so groß als Europa.

2. Die Grenzen Asiens sind im Westen: das europäische Rußland, welches durch das Uralgebirge und den Uralfluß von

Fragen: Wodurch sind die Inseln Hydra und Spezzia bekannt? Wer sind die Bewohner der ionischen Inseln? Wer hat die Oberherrschaft über diese Inseln?